

活氣ある牛深の
子どもを育てる

天草に恩返し

この四月の定期騒動により生徒指導課に着任しました。魚浦中・天附中と統合して十一年目を迎えるました。風光明媚なこの地で、新たな歴史を築くために「律し・磨き・翔く」校訓のもと、「自分の生き方に自信と誇りを持って努力を重ねる生徒」の育成を目指すことを決意しました。学校では、経験豊富な先生方を中心、生徒に「わかる」「できる」「喜びを実感できる」魅力ある授業づくりの研究を推進しているところです。明るい挨拶の声が響き、生徒・先生方の笑顔あふれる学校を創っていきたいと思います。



牛深中学校教頭

この度の異動により、上天草市立龍ヶ岳中学校に着任いたしました。龍ヶ岳中学校が所在する龍ヶ岳町は、天草上島の南端に位置した北に龍ヶ岳、南に八代海と、まさに風光明媚で、保護者や地域の方も温かく、学校にもよく協力をしていただける地域です。また、七十八名の子どもたちも素直で、何事にも一生懸命に取り組んでいます。そのような中、酒井武志校長のもと『龍中生としての「自信」と「生きる力」を育む』を教育目標に、職員がチーム一丸となつて教育活動を行つています。



龍ヶ岳中学校教頭

ようこそ天草入

春の定期異動により、五和小学校に赴任させていただきました。出身は天草なので久しぶりに故郷に戻つてきました。異動に際して「五和はたいへんよかところ」というイメージを持つていました。イメージ通りでたいたいへんうれしく思っています。天草のよさ、五和のすばらしさをしみじみと実感しています。

本校は開校二年目で、一年目は「一致団結」、二年目は「一心前進」をスローガンに、地域・家庭・学校が連携を深めながら頑張っているところです。現在小中連携・一貫教育の推進及びコミュニケーション等に取り組み、地域に開かれた学校づくりを目指して実践しています。今後はこれまでの諸先生方の思いを受け継ぎ、「一生懸命努力していきたい」と思っています。よろしくお願いします。



五和小学校教頭

四月の定期異動により水俣第一小学校より河浦小学校に着任いたしました。新任教頭、また、初めての天草勤務ということで期待の中にも不安を感じながらの赴任でした。

しかし、その不安は今はあります。すばらしい上司・同僚に恵まれ、協力的な保護者に助けられ、温かい地域の方々に迎えられ、そして、何より子どもたちの笑顔に元気をもらい毎日を過ごしています。天草は本当にいいところだと感じています。

あとは、私自身が自分のやるべきことをしつかりやることだと考えています。みなさんに支えられていることに感謝しながら、このすばらしい天草の地で教師としての初心に返り、努力していきたいと思います。そして、この河浦小学校が更にすばらしい学校になるよう、微力で



河浦小学校教頭

この度の定期異動により富岡小学校に着任いたしました。天草管内勤務は初めてなので全てが新鮮に映ります。その中で、富岡の鮮やかな色が視界に入つてきます。

天草灘の透きとおる「青」。そこに沈む夕日の「赤」。運動場で子どもたちを見守る樹齢一五〇年のあこցの木の「緑」。さらに、一六〇二年築城、富岡城の城壁の「白」。鮮やかな色のコントラストは、心を和ませ生活を潤いのあるものにしてくれます。

地域を歩くと、林美美子記念碑など、歴史的文化的に優れた遺産が数多く発見できます。

自然と歴史、伝統文化が融合したこの富岡の地で、本校の子どもたちが学校教育目標である「知恵いっぱい」「心いっぱい」「元気いっぱい」の色に染まるよう校長先生の補佐として真摯



富岡小学校教頭